



RÉSERVATIONS	RESERVATION
<ol style="list-style-type: none"> 1. Les joueurs amènent leurs balles. 2. Pour réserver, il faut être membre de Pickleball Dieppe, posséder une carte estivale 2024 et être inscrit gratuitement à Pickle Planner https://pickleplanner.com 3. Les terrains 7, 8, 9 et 10 peuvent être réservés pour des sessions d'une durée maximale de 2 heures trois jours à l'avance. 4. Un membre ne peut pas réserver plus d'une fois par jour. 5. Un maximum de huit joueurs peut être inscrit sur la même réservation d'un terrain. <ol style="list-style-type: none"> a. Les joueurs peuvent attendre sur les bancs près du terrain. 6. Vous pouvez continuer à jouer si votre terrain n'est pas réservé pour la session suivante. 7. La réservation est gratuite pour les membres de Pickleball Dieppe avec une Carte estivale. Pour les membres, sans Carte estivale, il en coûtera 5 \$. Pour les non-membres, le coût sera de 10 \$ (ceux qui ne sont pas membres de Pickleball Canada devront signer un formulaire de décharge de responsabilité). 8. Si vous ne pouvez vous présenter à votre réservation, vous devez l'annuler le plus tôt possible. <ol style="list-style-type: none"> a. Nous serons aux aguets et pourrions prendre des mesures d'interdiction de réservation si le membre oublie d'annuler sa réservation. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Players bring their own balls. 2. To reserve, you must be a member of Pickleball Dieppe, have a 2024 summer card and be registered free of charge with Pickle Planner https://pickleplanner.com 3. Courts 7, 8, 9 and 10 may be reserved for sessions of up to 2 hours three days in advance. 4. A member may not reserve more than once per day. 5. A maximum of eight players may be registered on the same court reservation. <ol style="list-style-type: none"> a. Players may wait on the benches near the court. 6. You may continue to play if your court is not reserved for the next session. 7. Reservations are free for Pickleball Dieppe members with a Summer Card. Members without a Summer Card pay \$5. Non-members will be charged \$10 (non-members of Pickleball Canada will be required to sign a liability waiver). 8. If you can't make your reservation, you must cancel it as soon as possible. <ol style="list-style-type: none"> a. We will be on the lookout and may take action to prohibit the reservation if the member forgets to cancel.